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haut débit
Question écrite n° 19151

Texte de la question

M. Dominique Dord attire l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre du redressement productif,
chargée des petites et moyennes entreprises, de l'innovation et de l'économie numérique, sur le plan très haut
débit. En effet, le Gouvernement a décidé de créer sur le territoire français un réseau internet très haut débit via
la fibre optique. Il lui demande de lui indiquer un état d'avancement du déploiement de ce plan pour le
département de la Savoie.
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